



*Gestalteten feierlich die Kreuzwegandacht: Ingrid Hintermayer und Diakonatsanwärter Peter Meisel*

## Mit Frauenpower für den guten Zweck Versammlung der Katholischen Frauengemeinschaft Schwaig

**D**er Kreuzweg ist ein Weg der Besinnung, des Innehaltens und der inneren Einkehr. Bei der Kreuzwegandacht in Schwaig, zu der die Katholische Frauengemeinschaft (KFG) geladen hatte, setzte Diakonatsanwärter Peter Meisel meditative Elemente ein, um die Leidensgeschichte Jesu noch erfassbarer und spürbarer zu machen. Unterstützt wurde er dabei von Ingrid Hintermayer, die die jeweiligen Textpassagen des Evangeliums vortrug. Peter Meisel gab gekonnt Denkanstöße zu den gelesenen Zeilen und vertiefte die Geschehnisse mit passen-

den Liedstücken.

Nach der Kreuzwegandacht machten sich die knapp 30 Frauen auf den Weg ins Ortschaftshaus. Dort wartete bereits ein herrliches Kuchenbuffet, das natürlich von fleißigen Kuchenbäckerinnen aus den eigenen Reihen gesponsert wurde. Schon Albert Einstein wusste: „Ein leerer Magen ist ein schlechter Ratgeber!“ Deshalb wurde auch zuerst das Buffet eröffnet, bevor KFG-Vorsitzende Christine Adlsperger zur Begrüßung und den Tagesordnungspunkten überging. Zuerst gab Karin Hellinger in Vertretung für Kassiere-

rin Ivana Ludwig einen Bericht über die aktuelle Finanzlage ab. Sehr erfreulich sei, dass sich die Ausgaben mit den Einnahmen aufwiegen würden. Den größten Posten bei den Ausgaben stellen die Krankenbesuche sowie die Geburtstagsgeschenke dar. Im vergangenen Jahr war die KFG Schwaig bei 21 runden Geburtstagen vertreten. „Mit dem bisherigen Beitrag kommen wir gut über die Runden“, so Hellinger, „aber etwas mehr Einnahmen für unser Finanzpolster wären nicht schlecht.“ Schriftführerin Martina Krause ließ die vergangenen Monate Revue passieren. Ein besonderes Highlight war die Zentralmaandacht in Abens, die vom Frauen-Verein organisiert worden war. Bei der Kräuterwanderung im Mai 2018 mit Referent Siegfried Wagner erfuhren die Teilnehmer so allerhand über die heilenden Kräfte der Natur. Und auch bei der vom Pfarrgemeinderat organisierten Senioren-Fahrt zum Zirkus Krone waren Mitglieder der Frauengemeinschaft mit von der Partie. Fest etablierte Termine im Jahresprogramm der KFG sind das Binden der Palm- und Kräuterbuschen sowie das Figurenbinden an Fronleichnam. Auch 2019 warten auf die KFG-Mitglieder wieder umfangrei-

che und abwechslungsreiche Angebote. Vize-Chefin Ingrid Hintermayer schickte für den anstehenden Vereinsausflug gleich mehrere Vorschläge ins Rennen. So nannte sie einige mögliche Ziele, darunter die Wallfahrtskirche Weißenlinden in Rosenheim, das „Glasdorf“ Weinfurter im Bayerischem Wald, das Schloss Neuschwanstein oder auch das Salzbergwerk in Berchtesgaden. Bei der anschließenden Abstimmung ging die Fahrt mit der Dampf-Zahnradbahn am Achensee als Sieger hervor. Da es den Schwaiger Damen aber weder an Spontanität noch an Ideenreichtum fehlt, schlug Hintermayer vor: „Wenn im Laufe des Jahres vielleicht noch ein Musical- oder Theaterbesuch gewünscht wird, dann planen wir das eben noch kurzfristig mit ein!“

Die nächste Aktion steht bereits vor der Tür! „Die Palmkätzchen-Zweige liegen bereit“, ließ die Vereinschefin wissen. Zum Palmbuschen-Binden treffen sich die fleißigen Helfer am 13. April 2019 ab 13.00 Uhr im Ortschaftsraum. Somit heißt es auch heuer wieder: Mit Frauenpower für den guten Zweck!

Für Sie berichtete Christine Hofer.